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E.ROMAGNA: REGIONE, PIU' INCENTIVI
PER MOBILITA' SOSTENIBILE CALDAIE E
AGRICOLTURA (3) =

(Labitalia) - "Il calo o meno di smog e inquinamento deriva dalle

nostre scelte e la Regione non sta facendo le scelte giuste. Siamo di

fronte a un cerchiobottismo che non risolve i problemi: non c'è

quell'approccio integrato al cambiamento clima di cui invece avremmo

bisogno", evidenzia Silvia Piccinini (Movimento 5 Stelle) che rilancia

"la necessità di avere una legge organica per il clima. In

quest'Assemblea assisto a battaglie di retroguardia".

Per Marco Mastacchi (Rete Civica) "c'è poca attenzione per il mondo

dell'agricoltura, che spesso viene colpevolizzata, e la politica

europea sta andando sempre di più in questa direzione. C'è poi il

rischio che spariscano progressivamente i piccoli allevamenti di

montagna a causa di un mero approccio ideologico. Servono aiuti al

settore agricolo affinché si possa adeguare ai nuovi obblighi

normativi. Le politiche europee stanno penalizzando i paesi del sud

Europa. Avere i trattori in strada a protestare è una sconfitta per

tutti. Gli agricoltori non possono essere più additati come

inquinatori ma vanno considerati attori fondamentali per la

transizione''.

Mentre per Silvia Zamboni (Europa Verde) ''la nostra regione è un

territorio fra i più inquinati d'Europa e del mondo. Nessuno, col

Piano, vuole danneggiare questi settori produttivi ma anche questi

comparti devono contribuire a non aggravare la qualità dell'aria che è

alla base della nostra salute. L'agricoltura è fonte di gas che

incidono sulla qualità dell'aria: l'ammoniaca è un precursore di

inquinamento. Non c'è una forzatura politica, è la scienza che parla.

Ci sono risorse che arrivano dal fondo europeo Fesr, dal Piano di

sviluppo rurale per la riduzione di ammoniaca, dal fondo per la

mobilità sostenibile e dai fondi del piano energetico oltre che dal

Pnrr. Il sostegno economico non manca per raggiungere gli obiettivi''. (segue)

(Tri/Labitalia)
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01/02/2024

EDITORIA: E.ROMAGNA SU AGENZIA
STAMPA DIRE, RIPRISTINARE FONDO PER
L'INFORMAZIONE =

Bologna, 31 gen. (Labitalia) - Sollecitare il governo a ripristinare i

contributi del Fondo per il pluralismo e l'innovazione

dell'informazione, dando all'Agenzia di stampa Dire la possibilità di

accedere alla procedura negoziata prevista per gli iscritti all'elenco

delle agenzie di stampa di rilevanza nazionale, in modo che la stessa

possa ridimensionare significativamente il numero dei licenziamenti

previsti. Disco verde dell'Assemblea legislativa dell'Emilia-Romagna

alla risoluzione di Pd, Lista Bonaccini, Europa Verde, ER Coraggiosa e

Italia Viva.

"L'Assemblea legislativa sta seguendo da tempo la situazione

drammatica dei lavoratori della Dire, vogliamo che ci siano risposte

serie a un problema che riguarda tanti professionisti", spiega

Marcella Zappaterra (Pd) prima firmataria della risoluzione.

"Dobbiamo sostenere il diritto dei giornalisti e dei lavoratori della

Dire: il modo con cui si sta muovendo la proprietà è piuttosto

inquietante", le fa eco Silvia Zamboni (Europa Verde), mentre Matteo

Rancan (Lega) pur dichiarandosi a sostegno dei lavoratori della Dire,

sottolinea come il testo della risoluzione sia troppo "politico": "Si

poteva essere più puntuali e meno politici", spiega il leghista.

"Vogliamo essere al fianco dei lavoratori e sostenere i loro diritti",

sottolinea Silvia Piccinini.

(Red-Lab/Labitalia)
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E. ROMAGNA: ZAMBONI (EUROPA
VERDE), 'SUBITO PIANO PER AFFRONTARE
INNALZAMENTO MARE' =

Roma, 31 gen. (Adnkronos) - ''A che punto è in Emilia-Romagna la

definizione, nell'ambito di una più generale pianificazione

sull'adattamento ai cambiamenti climatici (a livello nazionale), di un

piano per affrontare i rischi legati all'innalzamento del mare?''. La

richiesta, con un'interrogazione a risposta immediata in aula, arriva

da Silvia Zamboni (Europa verde).

''Da uno studio - rimarca la consigliera - pubblicato sulla rivista

Scientific reports e guidato dall'Università tecnologica di Delft, nei

Paesi Bassi, al quale hanno partecipato anche l'Istituto europeo

sull'economia e l'ambiente di Milano e l'Università Ca' Foscari di

Venezia, emerge che l'innalzamento del livello dei mari dovuto al

cambiamento climatico costerà all'Europa fino a 872 miliardi di euro

entro il 2100''. In particolare, spiega, ''si prevede l'aumento della

temperatura media globale di 4 gradi centigradi e un innalzamento

medio del mare di 75 centimetri''. Inoltre, evidenzia, ''secondo uno

studio realizzato da Ingv, insieme a un'università olandese, in alcune

zone del Mediterraneo il livello del mare sale a velocità tripla

rispetto alle stime fatte finora, tra le zone più colpite anche

l'Emilia-Romagna''. ''Questi studi - conclude Zamboni - sono

l'ennesima dimostrazione di una situazione ben nota, che richiede una

netta inversione di rotta e una spinta radicale sulla transizione

ecologica ed energetica''.

La risposta arriva in aula dall'assessora regionale Irene Priolo: ''Il

tema è affrontato nel piano di gestione del rischio alluvioni, c'è una

strategia per la difesa della costa, con vision e obiettivi per

ridurre i rischi del territorio costiero. Si studia poi l'impatto dei

cambiamenti climatici, anche rispetto all'innalzamento del mare, c'è

la necessità di un piano di adattamento in linea con le linee guida

nazionali, ci stiamo già lavorando''. Silvia Zamboni si dichiara

soddisfatta della risposta, in particolare ''per l'impegno nel 2024 di

adattare la strategia su queste tematiche. La strategia è la premessa

per un piano collegato''.

(Red/Adnkronos)
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01/02/2024

E.ROMAGNA: ASSEMBLEA, STOP ALLE
ARMI NUCLEARI, APPROVATA RISOLUZIONE
DI EUROPA VERDE =

Bologna, 31 gen. (Adnkronos/Labitalia) - 'Stop alle armi nucleari':

l'Assemblea legislativa dell'Emilia-Romagna approva risoluzione

targata Silvia Zamboni (Europa verde). Con questo atto la consigliera

chiede alla giunta regionale di condividere i contenuti del trattato

sulla proibizione delle armi nucleari. La capogruppo richiede inoltre

all'esecutivo di aderire alla campagna 'Italia, ripensaci', iniziativa

per sollecitare i governi ad adottare strumenti che prevedano la messa

al bando e lo smantellamento delle armi nucleari.

''L'Italia - rimarca Zamboni in aula - non ha, nonostante le ripetute

richieste da parte della società civile, ratificato il trattato. Nel

giugno 2022 si è tenuto a Vienna il primo incontro tra le parti,

l'Italia ha scelto di non partecipare nemmeno in qualità di paese

osservatore, come invece hanno fatto Germania e Paesi Bassi. Le armi

nucleari continuano a rappresentare una delle più gravi minacce non

solo alla pace e alla sicurezza internazionale ma anche alla

sopravvivenza della specie umana e del pianeta''.

Due gli emendamenti presentati dalla Lega sulla proposta, uno

approvato. ''E' complicato - interviene poi Stefano Bargi (Lega)

-approvare una risoluzione come questa, anche se tutti vorremmo un

mondo senza armi nucleari, bisogna però misurarsi con il contesto

globale. Noi siamo un hub Nato per le testate nucleari, ma non ne

produciamo''. Per Marcella Zappaterra (Pd) ''stiamo parlando di un

trattato che non è anti Nato, concordiamo sui contenuti di questa

risoluzione, giusto dare voce a tanti cittadini favorevoli al disarmo

nucleare''.

(Red-Lab/Labitalia)
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01/02/2024

EDITORIA: E.ROMAGNA SU AGENZIA
STAMPA DIRE, RIPRISTINARE FONDO PER
L'INFORMAZIONE =

Bologna, 31 gen. (Adnkronos/Labitalia) - Sollecitare il governo a

ripristinare i contributi del Fondo per il pluralismo e l'innovazione

dell'informazione, dando all'Agenzia di stampa Dire la possibilità di

accedere alla procedura negoziata prevista per gli iscritti all'elenco

delle agenzie di stampa di rilevanza nazionale, in modo che la stessa

possa ridimensionare significativamente il numero dei licenziamenti

previsti. Disco verde dell'Assemblea legislativa dell'Emilia-Romagna

alla risoluzione di Pd, Lista Bonaccini, Europa Verde, ER Coraggiosa e

Italia Viva.

"L'Assemblea legislativa sta seguendo da tempo la situazione

drammatica dei lavoratori della Dire, vogliamo che ci siano risposte

serie a un problema che riguarda tanti professionisti", spiega

Marcella Zappaterra (Pd) prima firmataria della risoluzione.

"Dobbiamo sostenere il diritto dei giornalisti e dei lavoratori della

Dire: il modo con cui si sta muovendo la proprietà è piuttosto

inquietante", le fa eco Silvia Zamboni (Europa Verde), mentre Matteo

Rancan (Lega) pur dichiarandosi a sostegno dei lavoratori della Dire,

sottolinea come il testo della risoluzione sia troppo "politico": "Si

poteva essere più puntuali e meno politici", spiega il leghista.

"Vogliamo essere al fianco dei lavoratori e sostenere i loro diritti",

sottolinea Silvia Piccinini.

(Red-Lab/Labitalia)
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Editoria, agenzia di stampa Dire. L’Emilia-Romagna
chiede al governo di ripristinare il Fondo per
l’informazione

Luca Molinari

L’Assemblea legis lat iva  approva la  r isoluzione
che chiede di  far  accedere la  Dire  al la  procedura
negoziata  prevista  per  gl i  iscr i t t i  a l l ’e lenco del le
agenzie  di  r i levanza nazionale

Sol lecitare  i l  governo a  r iprist inare i  contributi
del  Fondo per  i l  p lural ismo e  l ’ innovazione
del l ’ informazione,  dando al l ’Agenzia  di  stampa
Dire la  possibi l i tà  di  accedere al la  procedura
negoziata  prevista  per  gl i  iscr i t t i  a l l ’e lenco del le

agenzie  di  stampa di  r i levanza nazionale,  in  modo che la  stessa possa r idimensionare
signif icat ivamente  i l  numero dei  l icenziamenti  previst i .

Disco verde del l ’Assemblea legis lat iva al la  r isoluzione di  Pd,  Lista  Bonaccini ,  Europa Verde,
ER Coraggiosa e  Ital ia  Viva.

“L’Assemblea legis lat iva  sta  seguendo da tempo la  s i tuazione drammatica  dei  lavoratori
del la  Dire,  vogl iamo che c i  s iano r isposte  serie  a  un problema che r iguarda tanti
professionist i” ,  spiega Marcel la  Zappaterra (Pd)  prima f irmataria  del la  r isoluzione.
“Dobbiamo sostenere i l  dir i t to  dei  g iornal ist i  e  dei  lavoratori  del la  Dire:  i l  modo con cui  s i
sta  muovendo la  proprietà  è  piuttosto inquietante”,  fa  eco Si lvia  Zamboni  (Europa Verde),
mentre  Matteo Rancan (Lega)  pur  dichiarandosi  a  sostegno dei  lavoratori  sottol inea come i l
testo  del la  r isoluzione s ia  troppo “pol i t ico”:  “Si  poteva essere  più puntual i  e  meno pol i t ic i” ,
spiega i l  leghista.  “Vogl iamo essere  al  f ianco dei  lavoratori  e  sostenere i  loro dir i t t i” ,
sottol inea Si lvia  Piccinini .

(Luca Molinari)
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Assemblea Emilia-Romagna. “Stop alle armi
nucleari”, approvata risoluzione di Europa Verde

Luca Molinari

Per la  Lega “bisogna misurarsi  con i l  contesto
globale”,  per  i l  Pd “giusto dare voce a  tanti
c i t tadini  favorevol i  a l  disarmo nucleare”

“Stop al le  armi nucleari” :  l ’Assemblea legis lat iva
del l ’Emil ia-Romagna approva r isoluzione targata
Si lvia  Zamboni  (Europa verde).

Con questo atto  la  consigl iera  chiede al la  g iunta
regionale  di  condividere i  contenuti  del  trattato

sul la  proibizione del le  armi nucleari .  La capogruppo r ichiede inoltre  al l ’esecutivo di  aderire
al la  campagna “Ital ia ,  r ipensaci” ,  iniziat iva per  sol lecitare i  governi  ad adottare strumenti
che prevedano la  messa al  bando e  lo  smantel lamento del le  armi  nucleari .

“L’Ital ia  – r imarca Zamboni  in  aula  – non ha,  nonostante  le  r ipetute  r ichieste  da parte  del la
società  c ivi le ,  rat i f icato i l  trattato.  Nel  giugno 2022 si  è  tenuto a  Vienna i l  primo incontro
tra  le  part i ,  l ’ I tal ia  ha scelto  di  non partecipare nemmeno in qual i tà  di  paese osservatore,
come invece hanno fatto  Germania  e  Paesi  Bassi” .  “Le armi  nucleari  –  conclude –
continuano a  rappresentare  una del le  più gravi  minacce non solo  al la  pace e  a l la  s icurezza
internazionale  ma anche al la  sopravvivenza del la  specie  umana e  del  pianeta”.

Due gl i  emendamenti  presentati  dal la  Lega sul la  proposta,  uno approvato.

“È complicato – interviene poi  Stefano Bargi  (Lega)  – approvare una r isoluzione come
questa,  anche se  tutt i  vorremmo un mondo senza armi  nucleari ,  b isogna però misurarsi  con
i l  contesto globale” .  “Noi  s iamo un hub Nato per  le  testate  nucleari ,  ma non ne produciamo”,
conclude.

Per Marcel la  Zappaterra (Pd) “st iamo parlando di  un trattato che non è  anti  Nato,
concordiamo sui  contenuti  di  questa  r isoluzione,  g iusto  dare  voce a  tanti  c i t tadini  favorevol i
al  disarmo nucleare”.

(Crist ian Casal i )
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31/01/2024

EDITORIA. "TUTELARE AGENZIA DIRE",
ASSEMBLEA EMILIA-R. BIPARTISAN

(DIRE) Bologna, 31 gen. - "La situazione dell'agenzia Dire è

drammatica e ci preoccupa molto- afferma la capogruppo dem,

Marcella Zappaterra- continueremo a monitorarla e il nostro

impegno non mancherà. Speriamo finisca bene". Per Silvia Zamboni,

consigliera regionale dei Verdi, si tratta di una "situazione

angosciante, sia per la perdita dei posti di lavoro sia per lo

scadimento del livello di informazione. Il modo in cui si sta

muovendo la proprietà è abbastanza inquietante. L'agenzia Dire è

sempre presente e valorizza il lavoro anche di noi consiglieri.

Quindi è una situazione che ci tocca da vicino". Anche per il

capogruppo della Lega, Matteo Rancan, "il lavoro dell'agenzia

Dire è fondamentale e prezioso per riportare all'esterno di

questo consesso, e non solo, la veridicità dei fatti e ciò che

succede quotidianamente in Emilia-Romagna. Quindi siamo perchè

siano adottate tutte le azioni di salvaguardia dell'agenzia".

L'Assemblea legislativa dell'Emilia-Romagna ha discusso oggi la

risoluzione proposta dal Pd sull'agenzia Dire e il dibattito si è

concluso con una votazione favorevole di quasi tutta l'aula. Solo

il gruppo di Fratelli d'Italia si è astenuto.

Nel testo della risoluzione si invita, tra le altre cose, la

Regione a proporre in tutte le sedi istituzionali di valutare

azioni per individuare soggetti disponibili a sostenere e

implementare la compagine societaria. Non manca però la critica

al Pd. "Il testo della risoluzione, pur muovendo da buoni

propositi, era permeato da ideologia- punge Rancan- avremmo

apprezzato un testo meno politico per la salvaguardia di tutti

ma, con il buonsenso che ci contraddistingue, abbiamo votato

favorevolmente alla proposta a salvaguardia dei lavoratori".

(SEGUE)

(San/ Dire)

15:21 31-01-24
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